

KATA PENGANTAR

Segala syukur dan puji hanya bagi Tuhan Yesus Kristus, oleh karena Anugerah-Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini guna memenuhi salah satu persyaratan dalam mencapai Gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, dan banyak kekurangan baik dalam metode penulisan maupun dalam pembahasan materi. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan kemampuan Penulis. Sehingga Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun mudah-mudahan dikemudian hari dapat memperbaiki segala kekurangannya., penulis menyampaikan banyak ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Terimakasih tak lupa kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Wakil dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan.

Kedua, ucapan terimakasih diberikan kepada Drs. Mulyadi, M.Pd.. selaku pembimbing pertama dan Retno Widyaningrum, M.Si. sebagai

pembimbing kedua. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan penulis selama proses penyusunan tugas akhir ini hingga selesai.

Ketiga, ucapan terimakasih diberikan kepada tim dosen yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bantuan dalam berbagai hal terkait penulisan tugas akhir ini.

Keempat, ucapan terimakasih diberikan kepada dosen pembimbing akademik Drs. Zudhy Hasibuan, M.Pd. yang telah memberikan dukungan kepada penulis selama penyelesaian skripsi.

Kelima, ucapan terimakasih diberikan kepada seluruh mahasiswa Program Studi S1 Teknologi Pendidikan terkhusus angkatan 2012 sebagai teman seperjuangan dan yang selalu memberikan semangat satu sama lain.

Keenam, dan ini yang terpenting, keluarga tercinta yang selalu mendukung penuh dengan sabar dan tiada henti berdoa demi kemudahan dan kelancaran penyelesaian skripsi penulis.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, khusus bagi civitas akademika di Program studi S1 Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan penulis modul.

Jakarta, Januari 2019

Penulis

RSD